



Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Staatshaushalt und Finanzfragen

**Antrag der Abgeordneten Margarete Bause, Ludwig Hartmann,
Gisela Sengl u.a. und Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**
Drs. 17/13071

**Biobier beim Staatlichen Hofbräuhaus und bei der Staatsbrauerei
Weihenstephan**

I. Beschlussempfehlung:

Zustimmung in folgender Fassung:

„Die Staatsregierung empfiehlt, die Herstellung von Biobiersorten unter der Verwendung bayerischer Rohstoffe durch das staatliche Hofbräuhaus in München und die Staatsbrauerei Weihenstephan zu prüfen und dem Landtag zu berichten.“

Berichterstatter: **Thomas Mütze**
Mitberichterstatter: **Heinrich Rudrof**

II. Bericht:

1. Der Antrag wurde dem Ausschuss für Staatshaushalt und Finanzfragen federführend zugewiesen. Weitere Ausschüsse haben sich mit dem Antrag nicht befasst.
2. Der federführende Ausschuss hat den Antrag in seiner 126. Sitzung am 12. Oktober 2016 beraten und einstimmig in der in I. enthaltenen Fassung Zustimmung empfohlen.

Peter Winter
Vorsitzender